

15 juil 2016 -16:07

Appartient à Conseil des ministres du 15 juillet 2016

Marché public pour la Police fédérale : achat d'un cargo scanner

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public pour l'achat d'un cargo scanner avec un contrat pour l'entretien et des réparations, au profit de la Police fédérale.

Il s'agit d'un marché de services via un appel d'offres ouvert pour l'achat d'un cargo scanner mobile avec un contrat full omnium de dix ans pour l'entretien et les réparations.

Le cargo scanner permet de visualiser le contenu des moyens de transport en utilisant le rayonnement ionisé sur base de la technologie d'accélération des particules.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et
ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie
des bâtiments
rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.jambon.belgium.be>